
Die Weltgesundheitsorganisation sagt, es ist 

Unsinn, diese Maske zu tragen. Wie kommt eine 

Frau Merkel, ein Ministerpräsident Söder, oder 

egal welcher Ministerpräsident dazu, uns zu 

sagen, wir hätten diesen Mundschutz zu tragen? 

Aus was für einem Grund? Es gibt keinen 

wissenschaftlichen Grund. Es gibt keinen 

medizinischen Grund. Es gibt nur einen einzigen 

Grund. Nämlich, jemanden zu verstecken. 

Jemandem die Persönlichkeit wegzunehmen. 

Jemandem sein Lächeln wegzunehmen. Seine 

Mimik. Sein Ganzes, was diesen Menschen 

ausmacht, wird ihm damit weggenommen. Es ist 

erschreckend, was tatsächlich passiert. Wir 

entfremden uns gegenseitig.

(Dr. Uwe Häckler, Toxikologe, Biologe, Mediziner und Facharzt für Intensivmedizin, Stuttgart)

Quelle: Demokratischer Sommer; Wochenzeitung Demokratischer Widerstand; 20. Juni 2020



Quelle: Demokratischer Sommer; Wochenzeitung Demokratischer Widerstand; 20. Juni 2020


